



AYUNTAMIENTO DISTRITO MUNICIPAL EL CARRIL

3 de noviembre · 🌐



Gracias señor presidente y a todos los involucrados para que esta obra sea una realidad. Me comprometí a trabajar y gestionar en favor de mi amado Carril y aquí están las muestras.





El Carril Al Día

3 d · 



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril declara tres días de duelo por víctimas de accidente.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) declaró este jueves tres días de duelo en todo el Distrito Municipal, esto en solidaridad por las diez personas fallecidas este miércoles en Quita Sueño.

"En virtud del accidente acontecido en la comunidad de Quita Sueño donde perdieron la vida varios munícipes de nuestra comunidad, estamos declarando tres días de duelo en el territorio del Distrito Municipal El Carril". Manifestó Peña Pozo, a través de un comunicado enviado a este medio.

Se recuerda que este miércoles los Distritos El Carril y Quita Sueño, del Municipio Bajos de Haina fueron sorprendidos con la noticia del accidente ocurrido, en momentos en que un camión cargado de cemento embistiera a un minibus de la Ruta 66 que saliera desde el Sector La Feliciano de este Distrito, con destino a la ciudad capital.

En este hecho, ocurrido en la "Bajada de Yoya", próximo al puente presidente Troncoso, en Quita Sueño, perdieron la vida diez personas, mientras que más de una decena se encuentran hospitalizados, con diversos traumas.

Peña Pozo clamó a Dios, para que en su infinita misericordia, dé paz y fortaleza a todos los familiares que perdieron a sus seres queridos en este accidente.



El Carril Al DIA

3 d ·



El Concejo de Vocales de El Distrito Municipal de El Carril decretó tres días de duelo, por las víctimas mortales del accidente en Quita Sueño, Haina.



1

2 veces compartida



El Carril Al Día

3 d ·

...

Por: La Redacción.

Ayuntamiento de Haina invita a misa por víctimas de accidente en este municipio.

Haina. San Cristóbal. R.D.- El Alcalde del Municipio Bajos de Haina Osvaldo Rodríguez Estévez, invitó a todas las comunidades a unirse en oración por el Municipio y sus Distritos Municipales, y a participar de la celebración de una misa, en memoria de los fallecidos en el accidente ocurrido este miércoles en "La Bajada de Yoya" próximo al puente presidente Troncoso, en Quita Sueño.

En este hecho, perdieron la vida unas diez personas de Quita Sueño y El Carril, y permanecen hospitalizados más de una docena, en momentos en que un camión cargado de cemento perdiera el control e embistiera un minibus, que había salido desde el sector La Feliciano, en el Distrito El Carril, con destino a la ciudad capital.

La celebración se realizará este jueves, a las 6:00 de la tarde, en la Parroquia San Agustín, luego de la misma, habrá una vigilia en el Cruce de Haina. Se informó en una nota.

A través de un comunicado, Rodríguez expresó su pesar y solidaridad, al tiempo que clama a Dios para que dé fortaleza

las familias de los fallecidos y desea pronta recuperación a las personas heridas y hospitalizadas.

Osvaldo Rodríguez, desde el Cabildo, ha declarado dos días de duelo en todo el municipio, esto, en solidaridad con los afectados.

En tanto que el Alcalde Distrital de El Carril, Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili), declaró tres días de duelo en todo el territorio del Distrito, esto, en virtud del accidente acontecido en la comunidad de Quita Sueño, en donde perdieron la varios municipes.

Peña Pozo pide a Dios para que dé Paz y fortaleza a todos los familiares que perdieron a sus seres queridos en este terrible accidente, registrado este miércoles.



El Carril Al DIA

25 de noviembre a las 9:55 · 🌐



Por: La Redacción.

Directora Hospital Barsequillo ofrece disculpas a familia por manejo cadáver de recién nacido Haina. San Cristóbal, RD. La directora del Hospital Municipal de Barsequillo, doctora Ana Moreno, lamentó y ofreció disculpas a los familiares por el manejo del cadáver de un bebé, llevado a la emergencia del centro la madrugada de este viernes, sin signos vitales.

La doctora Moreno explicó que según diagnóstico médico de la pediatra, el neonato de unos ocho días de nacido, falleció por bronco aspiración, tras ingesta de leche.

“La madre explicó que lo alimentó, luego lo acostó y a las dos horas lo encontró frío, pálido y con salida de secreción por la nariz, procedió a traerlo al hospital, donde declaramos su fallecimiento”. Informó Moreno, mediante una nota, a la que este medio tuvo acceso.

La directora del centro dijo sentirse consternada por el manejo del cadáver, realizado por un colaborador del área de limpieza, quien dijo será sancionado por incumplir el protocolo establecido y tomarán todas las medidas necesarias para evitar que hecho similar se repita.

El cadáver del menor fue recuperado y entregado al Instituto Nacional de Ciencias Forenses (INACIF).



El Carril Al Día

2 de noviembre · 🌐



Por: La Redacción.

Escuela Amparo García despide a un "Grande".

El Carril, Distrito Municipal, Sabaneta. - El equipo de docentes y personal de apoyo de la Escuela Básica Profesora Amparo García Maldonado en esta localidad, despidió con pesar este jueves a su Director Manolin Bens, quien en lo adelante será trasladado a otro centro en la provincia San Cristóbal.

Bens, al dirigirse al equipo de trabajo de la escuela expresó que se lleva buenos aprendizajes "de cada uno de ustedes he aprendido algo, y espero haber contribuido igual con ustedes y el centro". Refirió.

Calificó a los docentes, personal administrativo y todo el personal de apoyo del Centro como un gran equipo de trabajo y una gran comunidad educativa.

"Ustedes han dado una muestra de compromiso y sentido de identidad con la institución, por lo que la disposición de servicio de ustedes desde la evaluación que nosotros tenemos, queda muy en alto". Señaló.

Manolin Bens pidió al equipo de trabajo de la escuela, que así como lo recibieron a él con los brazos abiertos, reciban también al nuevo director: Esteban Campusano. "Cada director tiene su propio esquema de trabajo, mismo que debemos respetar". Enfatizó.

Bens, quien fue posesionado como director de la Escuela Amparo García en enero del 2023, "como pieza clave para el bienestar y organización de este centro educativo". Según expresó la directora del Distrito Educativo 04-06, Randa Rosario, al momento de presentarlo al centro.

Los docentes, aunque con gran pesar, destacaron la labor encomiable y gerencial de Bens, a quien definieron como una persona que escucha y se preocupa tanto por el centro, como por los estudiantes y todo el equipo de trabajo.





AYUNTAMIENTO DISTRITO MUNICIPAL EL CARRIL

3 d · 🌐



Desde el Consulado General en Islas Canarias.





AYUNTAMIENTO DISTRITO MUNICIPAL EL CARRIL



10 de noviembre a las 11:54 · 🌐

Noticias de Interés:

A toda la población queremos informarle que fruto del clima y varios camiones que tenemos fuera de servicios por fallas mecánicas la recogida de los residuos sólidos está un poco afectada. Pero con la ayuda de nuestro creador este fin de semana realizaremos operativos extras para lograr combatir esta situación.



AYUNTAMIENTO DISTRITO MUNICIPAL EL CARRIL

5 de noviembre a las 17:00 · 🌐



Lamentamos anunciar la muerte de nuestro Encargado del departamento de Inspectoría Rolando Abreu.

Paz a sus restos.